

## Ausstellung des Diesterweg-Gymnasiums Plauen



Im Rahmen des Projekts „Kunst & Justiz“ kann im Amtsgericht Plauen eine neue Ausstellung besucht werden.

Unter dem Thema "Mensch!" sind ca. 80 Arbeiten von Schülern der Klassenstufen 5 – 12 zu sehen. Die in verschiedenen Techniken entstandenen Arbeiten wurden unter Anleitung der fünf am Gymnasium tätigen Kunstlehrer in Leistungs- und Grundkursen geschaffen. Neben Malereien, Collagen, Mischtechniken, Handzeichnungen, Druckgrafiken und Fotografien werden auch gemeinsame Werke in größeren Formaten auf Leinwand die Aufmerksamkeit des Betrachters erregen.

**Anlässlich dieser Ausstellung wird zu einer Vernissage im Amtsgericht Plauen am Dienstag, 04.02.2014, um 15.30 Uhr herzlich eingeladen. Schüler und Lehrer des Diesterweg-Gymnasiums werden anwesend sein. Schüler werden selbst durch die Ausstellung führen und Fragen zu ihren Arbeiten beantworten**

Künstlerisch umrahmt wird die Eröffnung vom Kammerchor des Diesterweg-Gymnasiums unter Leitung von Pia Schöler, einer Performance von Schülern des künstlerischen Profils der Klasse 9 und des Leistungskurses 12 von Ines Falcke.

Anlage:



1212\_001.pdf